

25 de julio - 1981

UNO / MAS UNO

▷ Se reúnen líderes de cinco partidos políticos

## Liberan a seis sindicalistas argentinos

BUENOS AIRES, 24 de julio (AFP, AP, UPI y PL).— El secretario general de la Confederación General del Trabajo, Saúl Ubaldini, y otros cinco dirigentes de la central obrera recuperaron hoy su libertad por disposición de un juez federal. Permanecían detenidos desde hace dos días acusados de impulsar el paro general del pasado miércoles, junto a otros 17 dirigentes sindicales aún presos.

El proceso judicial que se les inició a los sindicalistas continuará pese a la libertad que le fuera concedida a seis de ellos este día, "bajo palabra". Se les acusa de violar la legislación aprobada por la dictadura militar, que prohíbe el ejercicio del derecho de huelga.

Por otro lado, casi un millar de familiares de desaparecidos por motivos políticos demandaron hoy aquí de la Suprema Corte de Justicia que obligue a la dictadura militar a aclarar la suerte corrida por sus parientes. Los recurrentes dicen que apelaron a la acción de amparo frente a la invariable respuesta gubernamental frente a los miles de pedidos de información sobre sus familiares: "La persona de que se trata no figura registrada como detenida".

En tanto, los dirigentes de cinco partidos políticos se reunieron hoy aquí para concluir con la redacción de un "Programa Mínimo de Coincidencias" que servirá de plataforma para convocar a otras fuerzas políticas y sociales del

país, con vistas a buscar una salida a la crítica situación económica y política de este país. "El documento está prácticamente listo en sus partes fundamentales", declaró el dirigente del Partido Radical, Antonio Tróccoli.

El gobierno militar de este país insistió hoy en reclamar de las autoridades soviéticas información sobre el caso del avión de Transportes Aéreos Rioplatenses que, según Moscú, cayó en Armenia el pasado sábado, tras chocar contra un avión soviético. El embajador argentino en Moscú Leopoldo Bravo, demandó sin éxito que se le autorice a analizar los restos del aparato, en el que viajaban tres ciudadanos argentinos y un inglés.

Un diario chipriota dice en su edición de la fecha que el accidentado aparato llevaba un cargamento de armas de Israel a la capital iraní, Teherán. Lo anterior no fue confirmado por los gobiernos argentino y soviético, que se mantienen herméticos frente al problema. El embajador Bravo se limitó a señalar que "no pasará mucho tiempo antes que las autoridades moscovitas, con quienes mantenemos relaciones normales y muy importantes en el orden comercial, nos darán una explicación detallada" sobre el asunto.

Mientras, en esta capital, los propietarios de la empresa de aeronavegación continúan negándose a dar los nombres de las personas que se desempeñaban en el avión caído.

EXCELSIOR

## Excrcelcan en Argentina a Seis de 23 Líderes de la CGT Detenidos

BUENOS AIRES, 24 de julio. (AP)—Seis dirigentes de la Confederación General del Trabajo (CGT) fueron excrcelcados hoy tras ser detenidos por impulsar un paro general el miércoles último, y el cual tuvo una adhesión parcial.

Se aclaró, empero, que la liberación de los dirigentes es sin perjuicio de proseguir el proceso por presunta infracción a una ley de seguridad vigente desde hace más de cinco años, que impide medidas laborales de fuerza.

Entre los dirigentes liberados, según la Agencia de Noticias Argentinas, figura el secretario general de la CGT, Saúl Ubaldini.

Por el momento no se informó cuál es la situación de otros 17 dirigentes arrestados por la misma causa en distintos puntos del país.

Según se dijo, los dirigentes detenidos en esta capital se ampararon en un artículo constitucional y declinaron hacer declaracio-

nes ante el juez federal Eduardo Marquardt, que conoce este asunto.

Los seis dirigentes forman la mesa directiva de la CGT, central obrera que el gobierno no reconoce y su convocatoria al paro no contó con el apoyo del otro fuerte grupo gremial formado por la Comisión Nacional del Trabajo y la Comisión de los 20.

Este último sector está analizando con el Ministerio de Trabajo, la posibilidad de que se implante una "tregua social" con los empresarios para detener la ola de ceses y suspensiones obreras causados por una profunda recesión.

Los empresarios de la provincia de Buenos Aires, agrupados en la Federación Económica, cumplieron esta noche su último día de apagones y otras actividades en protesta por la situación económica.

Los empresarios han programado un paro general de actividades para el próximo 5 de agosto.